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По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

6 июня в 15.00 состоится митинг обманутых дольщиков ЖК «Бригантина». Целью митинга яв-
ляется привлечение внимания застройщика, органов власти и СМИ к проблеме обманутых доль-
щиков ЖК «Бригантина», которые уже восьмой год не могут въехать в свои квартиры.

ВЧЕРА художественная секция комите-
та по градостроительству и архитектуре в
очередной раз рассмотрела памятник
Виктору Цою, местом которого Смольный
в 2010 году назвал участок вблизи пересе-
чения проспекта Ветеранов и улицы Сол-
дата Корзуна: парк Александрино. Семья
рок-музыканта жила на проспекте Вете-
ранов, 99, до 1998 года, и именно в этом
парке была сделана известная видеосъем-
ка прогулки Виктора Цоя с детской коляс-
кой.

Конкурс на памятник прошел в 2011
году. В финал вышли 18 работ, удручив-
шие экспертов своим однообразием.
Предлагалась фигура в сценической позе
и с артистической шевелюрой. Работы от-
личались преимущественно разными спо-
собами размещения гитары: в руках, за
спиной или наперевес, но в любом случае
музыкальный инструмент порождал ассо-
циации с автоматом, и издалека фигуру
можно было принять за типовой советс-
кий памятник солдату.

В 2011 году лучшей назвали работу
скульптора Алексея Ничепорчука. Одна-
ко эта работа не устроила  фонд «Памяти
Виктора Цоя», спонсируемый частным
лицом. Фонд  предложил другую фигуру
— работу скульптора Матвея Макушкина.
В 2012 году художественная секция КГА
вариант фонда забраковала, сочтя его не-
стерпимо банальным. Присутствовав-
ший на заседании корреспондент «ВП»
слышала довольно резкие отзывы мэтров
архитектурного и скульптурного цехов
города.

Вероятно, чтобы подобные
реплики не просачивались в
прессу, вчера представители
фонда объявили обсуждение но-
вого варианта памятника Цою
закрытым для прессы. Прес-
су выпроводили в коридор
литейных мастерских Акаде-
мии художеств, где был показ
скульптуры. Под гулкими сво-
дами огромного помещения
грохотали призывы экспертов
заботиться о судьбе города и о
том, что в него привносят, — не
услышать было невозможно.

В данном случае фонд пред-
ложил привнести совместный
труд Алексея Ничепорчука и
Матвея Макушкина. Работу не
приняли. Представитель КГА
дал официальную трактовку:
«Проект не готов к тому, что-
бы его показывать чле-
нам рабочей группы
комитета. Модель не
проработана».

Виктор Сиваков,
заслуженный худож-
ник России, директор
регионального Архи-
тектурно-художе-
ственного фонда, по-
делился с корреспондентами Балтийской
медиа-группы общим впечатлением от па-
мятника: «Получилось неким образом над-
гробие, и это тенденция последнего време-
ни — ставить подобные скульптуры».

Цою не дали
забронзоветь
в тихом месте
ПАМЯТНИК МУЗЫКАНТУ

ЕЩЕ НЕСКОРО ПОЯВИТСЯ

НА ПРОСПЕКТЕ ВЕТЕРАНОВ.

ЭКСПЕРТЫ ВНОВЬ ОТПРАВИЛИ

СКУЛЬПТУРУ НА ДОРАБОТКУ

По словам Виктора Андреевича, город
сейчас завален предложениями по уста-
новке памятников, художники идут на
поводу у вкусов заказчиков, но при этом
художественный совет КГА (как еще ина-
че называют рабочую группу экспертов,
имеющую длинное официальное назва-
ние) не имеет решающего голоса. Как и
градостроительный совет. При этом, ког-
да спонсорами проталкиваются слабые и
банальные работы, на экспертов оказы-
вается давление общественным мнением.

— Памятник человеку, который своим
голосом поднимал миллионы людей, дол-
жен быть иным. И место для него хоте-
лось бы видеть иное. Допустим, парк
Авиаторов рядом со студенческим город-
ком, где всегда много молодежи. Можно
было бы продумать композицию с устрой-
ством сцены, на которой проходили бы
выступления музыкантов, — помечтал
Виктор Сиваков об атмосфере, более при-
личествующей мятежному духу Цоя, чем
прогулочный парк на Ветеранов, в кото-
ром предложено забронзоветь бунтарю из
перестроечной эпохи.

Алла РЕПИНА
Эскиз проекта:

фонд «Памяти Виктора Цоя»

Бунтарю предложено
тихое место

на проспекте Ветеранов.

…ПОДДЕРЖКУ
ПАРУСНОГО СПОРТА

300 миллионов рублей готов потратить
«Газпром» на реализацию программы по
развитию парусного спорта в Петербурге.

Об этом заявил один из ее разработчи�
ков — командор яхт�клуба Санкт�Петер�
бурга, а также известный девелопер Вла�
димир Любомиров.

«Программа рассчитана на пять лет. При
этом от властей города требуется только
организационная, инфраструктурная, но
не финансовая поддержка», — подчеркнул
он в разговоре с «Фонтанкой». Документ,
который изначально планировалось одоб�
рить 2 июня, скорее всего будет подписан
тремя сторонами позже, в течение меся�
ца. Программа включит в себя разделы,
связанные с празднованием 300�летия со
дня основания первого яхт�клуба в Петер�
бурге, поддержкой олимпийского и массо�
вого детского яхтенного движения.

…ЗАСЕДАНИЕ
СИНОДА

Вчера в здании Синода под председа�
тельством Патриарха Московского и
всея Руси Кирилла прошло заседание
Священного синода Русской православ�
ной церкви.

Перед началом заседания Патриарх об�
ратился к членам Священного синода с
речью: «Я всегда чувствую какую�то осо�
бую атмосферу в этих помещениях, и само
проведение заседания Священного сино�
да наводит на очень многие мысли. В пер�
вую очередь на мысль: «А зачем все это
нужно было разорять? Зачем все это нуж�
но было уничтожать?»

Напомним, накануне в Кронштадте про�
ходили праздничные мероприятия, посвя�
щенные 100�летию Морского собора. В
мероприятиях приняли участие Патриарх
Кирилл и патриарх Иерусалимский Фео�
фил.

…ШТРАФЫ
ДЛЯ КОММУ"
НАЛЬЩИКОВ

Депутаты петербургского ЗакСа 44 го�
лосами приняли за основу проект поста�
новления депутата Виталия Милонова, ус�
танавливающего ответственность за на�
рушение правил предоставления комму�
нальных услуг или правил, обязательных
при заключении договоров с ресурсоснаб�
жающими организациями.

Согласно документу организации, допу�
стившие нарушения, предполагается
штрафовать: должностных лиц — на сум�
му от 30 до 50 тысяч рублей, юридических
— от 50 до 100 тысяч рублей.

…ЮБИЛЕЙНЫЕ
ЖЕТОНЫ

ГУП «Петербургский метрополитен» вы�
пустит 40 тысяч памятных жетонов к 50�
летию подземной железной дороги.

На оборотной стороне жетонов будут
изображены здания станций «Невский про�
спект», «Сенная — Площадь Мира», «Горь�
ковская» и «Петроградская».

Также будет размещено растровое
изображение, которое позволит увидеть
поочередно, при изменении угла зрения,
эмблему петербургского метро и дату юби�
лея «50» с лавровой ветвью. Тираж жето�
нов каждого вида составляет 10 тысяч
штук.


